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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento n° 635/2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem, na' forma 
regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Mário Cesar Barreto, que seja feita a limpeza e o nivelamento do espaço livre existente na 
Rua Acre, paralela com a estrada do Dique da Usina PA IV, entre as Ruas Alagoas e Nelson 
Rodrigues (por trás da Igreja São Lourenço), no Bairro Panorama. Tal reinvindicação irá 

beneficiar os moradores do referido bairro. 

Diante do exposto, requeiro o apoio dos nobres Edis para a aprovação do referido 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 15 de abril de 2025. 
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Jailson Silva Oliveira 
Vereador 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento n° 636/2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem, na forma 
regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Mário Cesar Barreto, que seja feito o plantio de árvores ao redor da Escola 
Estadual Paulo Freire, com o objetivo de arborizar toda a área externa do referido centro 
educacional e de trazer beneficios aos docentes. 

Diante do exposto, requeiro o apoio dos nobres Edis para a aprovação do referido 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 15 de abril de 2025. 

Jailson Silva Oliveira 
Vereador 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento n° 637/2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem, na forma 
regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Mário Cesar Barreto, que seja feita a retirada de entulhos e lixo depositados na 

Avenida Centenário, conhecida como estrada do Dique da Usina PA IV. 

Diante do exposto, requeiro o apoio dos nobres Edis para a aprovação do referido 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 15 de abril de 2025. 

Jailson Silva Oliveira 
Vereador 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento n° 664/2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem, na forma 
regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Mário Cesar Barreto, que seja feita a retirada de entulhos e lixo depositados no na entrada do 
Povoado Vila Matias, que seja feita também a manutenção nas estradas esburacadas deste 
mesmo local, que possibilitam acesso ao Bairro Benone Rezende e entre outros bairros e 
povoados vizinhos. 

Diante do exposto, requeiro o apoio dos nobres Edis para a aprovação do referido 
requerimento. 

Sala das Sessões, em 22 de abril de 2025. 
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Jailson Silva Oliveira 
Vereador 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento n° 665/2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem, na forma 
regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Mário Cesar Barreto, que seja feita a retirada de entulhos e lixo depositados na Rua São Paulo, 

no bairro Jardim Bahia. 

Diante do exposto, requeiro o apoio dos nobres Edis para a aprovação do referido 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 22 de abril de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento n° 666/2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem, na.  forma 

regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Mário Cesar Barreto, que seja feita a retirada de entulhos e lixo depositados na Rua Brasília, 
localizada no bairro Tancredo Neves III. 

Diante do exposto, requeiro o apoio dos nobres Edis para a aprovação do referido 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 22 de abril de 2025. 

Jailson Silva Oliveira 
Vereador 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento n° 667  /2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem, na forma 
regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Mário Cesar Barreto, que seja feita a manutenção da iluminação publica na Av Otaviano 
Leandro de Moraes (próximo a antiga Cesta do Povo). 

Diante do exposto, requeiro o apoio dos nobres Edis para a aprovação do referido 
requerimento. 

Sala das Sessões, em 22 de abril de 2025. 
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Jailson Silva Oliveira 
Vereador 
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